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寄居駅南口駅前広場と中央通り線整備
の進捗状況、駅南口までの中央通り線

の無電柱化計画について伺います。
駅前広場・中央通り線は、路線測量及
び基本設計が完了し、今後、説明会や

用地測量を実施します。無電柱化は、景観
や通行の安全性確保などのメリットがある
と認識していますので、今後検討していき
ます。
中央通り線と本通り線の交差点につい
て、本通り線（現況幅員10メートル）の

右折帯は、渋滞緩和のため幅員16メートル
にすべきと考えますが、計画を伺います。
ともに計画幅員16メートルで都市計画
決定し、本通り線には右折帯を設置す

る計画です。

本通り線南側の町道拡幅は
本通り線沿いに大型商業施設の計画情
報があります。本通り線南側の町道は、

幅員が狭いところでは６メートル以下、両
側に電柱もあり、現在も通勤時には車のす
れ違いに大変苦慮している路線です。申請

提出時点での道路拡幅等の考えを伺います。
大型商業施設の事前相談は受けていますが、施設
規模、施設配置や交通の導線計画など、正式な申

請は受けていません。商業施設の開店が地域住民の利
便性の向上に果たす役割は大きいと考えていますが、
周辺の交通量増加が予想されるので、正式な申請があ
れば交通安全の確保を優先に検討していきます。

常木山周辺の広大な面積（100ヘクター
ル以上）の町有地活用を考える上で、活

用予定地の中の民地の町有化を考えていく必
要があると思いますが、町の考えを伺います。
現在、具体的な事業計画がなく、周辺の
民有地を公有化する予定はありません。
常木山周辺の町有地は寄居駅から１キロ
メートル、国道140号・254号があり、

関越自動車道からも5分です。利便性のよい
地をどう考えているか伺います。
当該町有地への交通アクセスを考えた場
合、寄居駅や関越自動車道花園ＩＣなど

からの距離については、よい状況にあると認
識しています。

エコなまちづくりの考えは
寄居町の将来を見据えたコンパクトな
町、自然を活かしたエコなまちづくりに

ついて町の考えを伺います。
太陽光発電設備の設置などを推進し、新
たに公共施設への環境配慮型エネルギー

導入の検討を行うなど、低炭素化や省エネル
ギー化の施策や事業に取り組み、環境にやさしいまち
づくりを進めていきます。
常木山周辺の町有地は、円良田湖・大正池・鐘撞
堂とも接近しており、観光として町の考えを伺い

ます。
ハイキングコースも設定され、緑豊かな自然は町
の大きな財産であるため、自然環境に配慮しなが

ら当該町有地の有効な活用方法について研究していき
ます。
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　天候不順のために運動会の練習が屋外で
できない日が続き心配されましたが、当日は
日焼けするほどの好天に恵まれ、子どもたち
の歓声が秋空に響いていました。
　寄居町の子どもたちから新たなアスリート
が誕生することに期待し、議会としても環境
づくりなどの研究を続けてまいります。

今 号 の 表 紙
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平成27年度決算の認定
一般会計 認定 (賛多) P. 6 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

国民健康保険特別会計 認定 (賛多) P.12 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

後期高齢者医療特別会計 認定 (賛多) P.12 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

下水道事業特別会計 認定 (全賛 ) P.13 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

農業集落排水事業特別会計 認定 (全賛 ) P.13 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

水道事業会計 認定 (賛多) P.13 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

条例の制定
寄居町議会の議決すべき事件を定める条例 可決 (全賛 ) P.14 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

・田母神議員より「町の方針や計画は議会も責任を負うべき」との賛成討論がありました。

条例の一部改正
寄居町立保育所条例 可決 (全賛 ) P.14 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

・大澤議員より「保育時間の延長は大変喜ばしく、利用者の増加になると考える」との賛成討論がありました。

平成28年度補正予算
一般会計（第１号）　　　  　　　   ２億1884万円増額 可決 (全賛 ) P.14 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

国民健康保険特別会計（第１号）   　    3287万円増額 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

後期高齢者医療特別会計（第１号）314万1000円増額 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

下水道事業特別会計（第１号）      184万3000円増額 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

農業集落排水事業特別会計（第１号） 301万3000円増額 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

一般会計（第２号）   　    　　　　 397万2000円増額 可決 (全賛 ) P.15 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

人事
教育委員会委員の任命（清水幸三郎氏） 同意 (全賛 ) P.21 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

教育委員会委員の任命（𠮷田明美氏） 同意 (全賛 ) P.21 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

その他
工事請負契約の締結 可決 (全賛 ) P.15 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

公の施設の指定管理者の指定 可決 (全賛 ) P.15 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

・大澤議員より「特産品を生かし、寄居町にしかないものをつくっていただきたい」との賛成討論がありました。

町道路線の廃止 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 除 ※ ○ ○

町道路線の認定 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

議会広報広聴特別委員会設置に関する決議 可決 (全賛 ) P. 4 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町議会会議規則の一部改正 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

公開します 平成28年９月定例会
審議した議案とその結果議員の賛否

［※］議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。賛否同数の場合のみ、「議長裁決」として表明します（「裁」と記載）。
［除：除斥］ 公正を保つため、議案と一定の利害関係を持つ議員は議場から退席し、その議案の審議に参加できないようにす 
 る制度。

人事案件
教育委員会委員が任命されました

𠮷田明美氏 
※新任

清水幸三郎氏
※新任


